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+ Se aburren del alcalde, empresarios; otra vez, obuses jóvenes contra Jimena en el PRI;
se manifiesta un independiente; PRD y PAN, juntos

  

  

 GUAYMAS, Son.- Cuando Lorenzo De Cima llamó –otra vez—a empresarios para
explicar eso de pagar menos dinero por las luminarias --15 en lugar de 14—compradas
por el panismo de César Lizárraga y Alonso Arriola, surgieron aristas muy interesantes.

  

Primero, pagar un millón más provocó “sospechosismo” del director jurídico, Carlos
Mexía, quien pronto fue epicentro de la sospecha general de que “se conformaba” con
eso para él y cercanos. Algo hizo luego, que el regidor del PRD, José Guzmán, viró y se
puso en contra de la Comisión enviada a la CDMX para tocar el tema cuyo viaje, al final
quedó en un simple paseo.

  

Segundo, que esta vez los grandes empresarios no fueron. En el mejor de los casos,
enviaron a sus retoños que pronto asumirán las obligaciones de las empresas, o a sus
gerentes. Se cansan pues, de opinar para nada.

  

Asistieron entre otros, Esteban Terrazas, Francisco Uribe, Rogelio Sánchez, Toño De la
Yata, Rodolfo Zaragoza, Gabriel Véjar, Juan Dworak, Heberto Ferreira, Ernesto Uribe y
Martín Gándara, pero no estaban ni Octavio ni Toño Llano o Luis Felipe Seldner.

  

Pero al margen la fórmula financiera/mágica que hace más grande el 14 que el 15,
extraigo dos nombres: Francisco y Ernesto Uribe. Son primos.

  

Lo hago porque hasta ellos llegó el toque del diablo. Los buscadores de candidatos
independientes les ofrecieron encabezar planillas, como a varios más de la comarca. En
el primer caso, el discreto y exitoso gasolinero y dueño de inmobiliarias, dio amable
pero firme no. En cambio, Ernesto ese día añadió motivos para el sí.
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Y son muchos la verdad, pues Guaymas tiene rato sin dar una. Los guaymenses de edad
saben que Gaspar Zaragoza Iberri hizo mucho por su municipio, igual Marco Antonio
Llano y Florentino López Tapia, pero del resto, ha sido difícil que un munícipe pueda
hacer la tarea, en unos casos por choques con grupos de poder, en otros por ineptos,
pero en ambos, la ciudad pierde.

  

Así que, como confió antes, el promotor de franquicias hizo una lona donde llama a
rescatar Guaymas y a formar una planilla independiente, realmente independiente. No
“PRIndependiente”, no “in(PRD)ependiente”, no “PANindependiente”. Independiente y
ya. La colocó en la pared de uno de los negocios que invierten y generan empleo gracias
a él, y provocó la expectación.

  

Ernesto Uribe sería candidato a alcalde y ayudarían gente como Jorge Falcón, Servando
Rodríguez, Javier Ballesteros y una lista que crece.

  

El no cobrará. Quiere gente que tampoco lo haga, dedicando tres años de su vida a
sacar al burro del garbanzal. Sabe que hay gente capaz y con muy buena intención, pero
depende de su trabajo, por eso habla de pagar “moderadamente” en tal caso.

  

Buena iniciativa. Tendrá oposición, claro, de partidos principalmente. Pero a la gente de
izquierda, inquietos con sus “independientes” partidizados, ya se les explica que eso es
ser independientes. Si no es así, dice gente como Rodolfo Lizárraga (PT), solo le estarán
haciendo el juego al PRI y al PAN, enemigo declarado como es de ambos. Tendrá razón.
Esas siglas, sobre todo el tricolor, saben hacer política y su activo humano es muy
valioso, así que la división, claro, lo favorece.

  

Ernesto puso el cacabel al gato y podría ser la sorpresa en los nuevos tiempos, en la
nueva cultura política, donde los partidos demuestran no poder responder a las
mayorías y están en riesgo ante auténticos representantes populares que desplazarán a
los inversionistas que, es lógico, invierten en una campaña y quiere recuperar su dinero
con los réditos típicos de la usura… y más.
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LOS FUEGOS AMIGOS

  

En el PRI guaymense, Jimena Jaramillo mira estallar obuses en torno suyo, pero la
presidenta del Comité confirma con desagrado que es fuego amigo y sus asesores
definen qué tan amigo: la oficina de junto de un joven directivo, y la de una central
también dirigida por un jovenazo. Ya madurarán.

  

Eso me recuerda que así estaba el panismo, Lorenzo de Cima incluido, frente al regidor
José María Antonio Cházaro, hasta que el señor que ya habría cobrado facturas y
recuperado su estatus de proveedor de papelería, decidió irse a Morena. La nueva es
que ya se decepcionó del partido que presuntamente gobernará a México en 2018 y
ahora anda “volando”.

  

Y este viernes visitó Guaymas y luego fue a celebrar con empalmenses el aniversario de
fundación del comité panista, el presidente del Consejo Nacional del Partido de la
Revolución Democrática, Ángel Ávila. Llegó con Miguel Ramírez Armenta, dirigente en
Sonora, y los “dinos” Carlos Navarro López y José Guzmán. Santiago Samaniego
Rebollo llegó con la gris regidora –perdón, blanquiazul-- Paola Hermosillo. Por
Movimiento Ciudadano, su principal propuesta para 2018, el filantrópo hotelero Sergio
García.

  

Habría sorprendido que se reunieran con Gregorio Cota Almodóvar, operador de Manuel
Villegas y coordinador de sus eventos en la región; pero no. Goyo merodeó el área y los
siguió a dos eventos más, sin ninguna representación oficial.

  

La visita fue para orientar sobre la alianza otrora imposible nacida en lo nacional. El
activismo del diputado local del XIII Distrito, quien da cátedra a cualquiera, es otra cosa.

  

Por separado, la diputada también azul, Célida López, tuvo convocatoria en el O´Hana de
calle 23, al reunirse con mujeres a quienes explicó su proyecto electoral.

  

En eso de los aceleres, el empresario pesquero Raúl Villarreal pregona triunfo tricolor en
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2018 en la alcaldía, con un candidato que, dice él, apoyará fuerte con dinero que ya
consigue. No ocupará cargos, dice, pues ya no tiene edad para eso, pero pondrá
chavalada allí para recuperar lo invertido.

  

Increíble ¿no?

  

De salida, hasta este viernes supe que Gasolineras Flecha, cadena controlada por
Francisco Uribe, adquirió la estación ubicada en el crucero de moda, Carretera
Internacional y bulevar diana Laura Riojas, al norte, operada hasta hace 15 días por el
ejemplar empresario Miguel Campoy.
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